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FOGLIO SETTIMANALE 
 
 

 

 
 

Accogliamo la riflessione che don Stefano ci propone per queste domeniche 

In questa domenica celebriamo la festa del Corpus 
Domini: il corpo e il sangue di Cristo donati per la salvezza del 
mondo. Gesù ci ha lasciato questo grande Sacramento perché 
possiamo sempre fare memoria del suo amore per noi ed 
essere sostenuti nel cammino della vita. In quel pane e vino 
consacrati Gesù è veramente presente. Non è solo un simbolo 
o una commemorazione, ma una presenza autentica e reale. 
Come il Figlio di Dio ha scelto la via dell’umiltà per diventare 
uomo nel grembo della Vergine Maria, così con grandissima 
umiltà sceglie continuamente di essere vicino al popolo 
cristiano nei segni più comuni di tutti. Però l’Eucaristia chiede 
la coerenza della nostra vita: se davvero facciamo spazio a 
Gesù facendolo addirittura entrare in noi, allora bisogna che le 
nostre scelte e la nostra vita siano testimonianza del suo 
amore, ispirate al Vangelo e ai criteri con cui Gesù stesso ha 
vissuto. 

 

 

 

 Per la popolazione 
Per def.ti: 
 Buosi Armida a 8 gg. dalla morte 
 Grisostolo Arrigo ord. dalla moglie 
 De Filippo Palmira, anniv. ord. dalla 

famiglia 

 De Lorenzi Giovanni e familiari def.ti 
 Tutti i def.ti di Manarin Maddalena 
 Don Gastone, suor Rita e consorelle 

def.te 
 Filippin Emanuela, nel compleanno 
 

Maria, portando nel suo grembo Gesù,  
ci insegna a entrare nel mistero dell’Eucaristia:  

portare Gesù dentro di noi  

perché possiamo vivere secondo la sua parola. 

Settimane dal 2 all’8 e dal 9 al 15 giugno 2024 
giugno 2023 

 

ore 10,00 - S. Messa  

DOMENICA 2 giugno 2024 – Solennità del Corpus Domini 

     

 



 

Riprendiamo il tempo ordinario, e con esso la lettura del ministero di Gesù 
seguendo il vangelo di Marco.  

Gesù sperimenta l’incomprensione di 
coloro che gli stanno attorno (Marco 3,20-35): 
per due volte i suoi famigliari cercano di 
avvicinarlo e di distoglierlo dalla sua missione, 
temendo per l’opposizione violenta che già 
cominciava a manifestarsi contro di lui.  

Ma la cosa più sorprendente è l’incapacità 
di riconoscerlo come messia da parte degli scribi 
che, in quanto conoscitori della Parola di Dio, 
avrebbero dovuto accogliere la salvezza più 
facilmente, vedendo compiersi in lui le promesse 
dell’Antico Testamento.  

In realtà Gesù spiazza sempre, la sua azione è sempre sorprendente e 
rompe le nostre categorie. Noi vorremmo rinchiudere Dio all’interno dei nostri 
schemi e delle nostre sicurezze; Egli invece è sempre oltre e ci invita ad 
allargare la nostra mente e il nostro cuore, mostrando le contraddizioni del 
nostro modo di ragionare e dandoci visuali più ampie e prospettive nuove. 
Vivere di fede significa lasciarsi sorprendere da Dio e fidarci della sua parola, 
che dona un senso alla vita che da soli non riusciamo a darci. 

 
 
 

 Per la popolazione 
Per def.ti: 
 Don Gastone e Filippin Ida 
 Fietta Giuseppe, Bizzotto Maria e familiari def.ti 
 Per le anime del purgatorio 
 Per tutti i def.ti dimenticati 

 
 
 

ore  9,00 - Pulizia della chiesa 
 
 
 
 
BENEDIZIONE DELLE FAMIGLIE 

Nelle prossime settimane, appena si sistemerà il tempo, organizzeremo 
la Benedizione delle Famiglie in cinque zone del paese, come lo scorso 
anno. Nel prossimo Foglio verrà pubblicato il programma dettagliato. 

AVVISI E NOTIZIE 

DOMENICA 9 giugno 2024 – 10a domenica tempo ord. “B” 

     

 

ore 10,00 - S. Messa  

MERCOLEDÌ 12 giugno 


